
Protokoll der Fachscha�sratssitzung
vom 18. November 2020

Sitzungsleitung: Jurek
Protokoll: Hendrik

Anwesenheit: Bartosch, Günther, Hendrik, Jannik, Jurek, Katha, Lennart C. F. A., Lennart
Lukas (ab 18:19 Uhr), Martha, ”pakkal“ (ab 18:44 Uhr), Patrick

Beschlussfähigkeit: vorhanden
Beginn: 18:15 Uhr
Ende: 18:52 Uhr
Vollversammlung: Donnerstag, der 19. November 2020, 16:00 Uhr, auf

https://conf.physik.ruhr-uni-bochum.de/b/kat-e64-qmp.
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TOP 1 Wahl der Sitzungsleitung und Protokollführung

Jurek wird für die Sitzungsleitung vorgeschlagen, Hendrik für die Protokollführung. Einstimmig.1



TOP 2 Festlegung der Tagesordnung

Ohne Änderungen angenommen.

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der Sitzung vom 11. November 2020 wird angenommen: 8 dafür, 0 dagegen, 0
Enthaltungen.

TOP 4 Post

Die Post kann derzeit wegen des nicht beschlossenen Hygienekonzepts nicht bearbeitet werden.

TOP 5 Berichte aus den Gremien

TOP 5.1 FSVK

Freddy und Jan-Krischan wurden gewählt. Im übrigen sei auf den Rundbrief 910 verwiesen.

TOP 6 Berichte aus den Arbeitskreisen

Es hat kein Arbeitskreis getagt.

TOP 7 Vollversammlung

Günther schlägt Patrick für die Protokollführung vor. Patrick ist überrascht, da er von ihm
wegen des letzten Protokolls deutlich kritisiert wurde. Abstimmung: Patrick soll das Protokoll der
Vollversammlung führen: 8 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen.
Versammlungsleitung: Sophia soll das zunächst machen, da sie die Wahlleitung machen muss. Es
wird überlegt, zu Beginn der Vollversammlung die Versammlungsleitung abweichend festzulegen,
hierfür wird Katha vorgeschlagen. Günther schlägt sta�dessen Jurek vor. Jurek erklärt sich damit
einverstanden.
Die Wahl-Modalitäten wurden inzwischen umgesetzt, es wurde ein neuer Moodle-Kurs eingerich-
tet. Für Abstimmungen wird ein Passwort zur Verfügung gestellt, für Wahlen gibt es ein zweites
Passwort, um die Anwesenheit nachzuweisen.
Kandidaturen für den nächsten Rat: • Lennart A • Henri C • Talha D • Marina
F • Martha F • Jannik G • Günther H • Luis-Paul H • Ramesh J • Elia
J • Fabian K • Bartosch K • Katharina L • Magdalena L • Hendrik
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M • Daniel P • Lukas Q • Alexander S • Yannick S • �ore T
• Jurek V • Patrick W

TOP 8 NA-Neubau

Es gab ein Gespräch mit dem Dekanat, hierbei wurden insbesondere die Räume angesprochen.
Gegen eine Vergrößerung des Fachscha�sraums wird angeführt, dass sich alle mit weniger Platz
begnügen müssten. Zudem gebe es mehr Richtlinien durch das Land, insbesondere auch zur
Größe von Fachscha�sräumen; dies ist auch, neben dem Wegfall des Tutoriums-Raums, ein
Grund, weswegen die Wand nicht entfernt werden könne. Außerdem wolle man sich die Option
o�enhalten, den Tutoriumsraum anderweitig zu nutzen. Es sei aber möglich, eine Tür in jene
Wand einzubauen.
Für Versammlungen und Sitzungen mit vielen Anwesenden bestünden aber die Möglichkeiten,
diese im Studi-Raum durchzuführen oder einen Raum bei der Fakultät zu buchen.
Wir sind mit der Situation unzufrieden und es wird angeregt, Absprachen mit der Fakultät zukün�ig
schri�lich festzuhalten.

TOP 9 Verschiedenes

Lennart wünscht die Vollversammlung durch Gesang zu erö�nen.
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